



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

5 mai 2021

Administration numérique

Nomination du chef du Service de l'administration numérique

Le Conseil d'Etat a nommé Cédric Roy comme chef du Service de l'administration numérique auprès du Département des finances et de l'énergie (DFE). Ce nouveau service, créé par le Conseil d'Etat lors de la répartition des départements pour la nouvelle législature 2021-2025, aura comme mission principale d'accompagner la transformation numérique de l'administration publique valaisanne. Il sera responsable de la mise en œuvre et du pilotage de la stratégie en lien avec l'administration numérique.

Nommé par le Conseil d'Etat au début 2021 en tant que délégué à l'administration numérique, Cédric Roy prendra les rênes du nouveau service de l'administration numérique, voulu par le Gouvernement élu en mars 2021.

Ingénieur informaticien diplômé de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL), Cédric Roy a complété son bagage par des formations en gestion d'entreprise, comptabilité et finances. En charge de la direction opérationnelle de l'organisation «E-Government Suisse» depuis 2016, il a coordonné la réalisation de la stratégie suisse de cyberadministration 2016-2019. Il a également rédigé la nouvelle stratégie suisse de cyberadministration 2020-2023. Fin connaisseur de l'administration valaisanne, Cédric Roy a occupé auparavant la fonction de coordinateur informatique, puis de responsable du portail web cantonal.

Les défis qui attendent le nouveau service seront nombreux. Il s'agira entre autres, de coordonner et piloter la mise en œuvre de l'administration numérique en Valais ainsi que la mise à jour des structures organisationnelles nécessaires au développement de cette dernière au sein des collectivités publiques valaisannes. Le développement de la stratégie du Conseil d'Etat, la réalisation et la coordination des projets en cours, ainsi que la construction d'un partenariat solide avec les communes seront les premiers défis à relever pour permettre une transformation durable de l'administration valaisanne aux nouvelles technologies.

Personne de contact

Roberto Schmidt, Conseiller d'Etat, 079 220 32 29

